

# 44人と大きな豆の木

2021年  
10月30日  
11月号



## 学習の充実期 11月です！！

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。

先日行われた「ユーカリ森の大運動会」では、子供たちの演技や競技を温かく見守っていただき、ありがとうございました。子供たちは本番に向け、体育の時間や昼休みに一生懸命練習に取り組みました。終わった後の満足そうな笑顔が、これまでの練習の成果を物語っていました。



11月は、学習の充実期です。寒さに負けない体力作りとともに、確かな学力を身に付けられるように指導していきます。

また、コロナ対策は引き続き行っていきたいと思います。

### 【社会科見学について】

社会科「店で働く人」の単元では、仕事内容や工夫について学習しています。また、「火事からくらしを守る」の単元では、消防署の設備や消防署の人たちの普段の仕事について学習しています。そこで、ピアゴ袋井店と袋井消防署への見学を予定しました。当日は、いつもと同じように登校し、貸し切りバスにて移動をします。なお当日は、給食を止めてありますので必ずお弁当を御用意ください。



- 1 期 日 令和3年 11月24日（水）
- 2 目的地 袋井消防署、ピアゴ袋井店
- 3 持ち物 当日は以下の物をリュックサックに入れて持たせてください。  
弁当、水筒、敷物、筆記用具、連絡袋（予定帳）、マスク（予備）、天候によっては雨具
- 4 服 装 校服、赤白帽子
- 5 日 程  
(9:00) 学校出発→ (9:20) 東公民館でバス乗車→ (9:30～11:30) 袋井消防署見学→  
(11:40～12:20) アクアピュア公園（昼食）→ (12:30～14:30) ピアゴ袋井店見学→  
(14:45) 東公民館到着→ (15:00) 学校帰着

## 【参観会について】

11月29日(月)は参観会です。お子さんの学習への取組の様子を見ていただく良い機会です。ぜひお越しください。

当日の予定 授業参観(1組) 9:30~10:15  
授業参観(2組) 10:25~11:10

※図画工作科の時間に制作した「ペタパタひらくと」が廊下に展示してあります。大作を作った子がたくさんいます。ぜひご覧ください。また、参観後、持ち帰っていただけるとありがたいです。よろしくお願ひします。



## 【教育相談週間について】

11月8日(月)~12日(金)は教育相談週間です。8日、9日、11日、12日の放課後16時より行います。ご希望のある方は、本読みカードや連絡帳を通してお知らせください。

## 【進んで勉強とは?】

算数科「大きな数」で万の位までの学習をしました。すると、子供たちは万より大きい単位があるのではないかと疑問をもち始めました。次の日、自主学習で「億・兆・京、、、」等の単位を調べてノートに書いてくる子が現れました。単位の歌があると紹介してくれる子も出てきました。そのことを紹介すると、翌々日「大きな単位については分かってきたけれど、1より小さい単位はあるのだろうか」「体温を計ると37度2分というから、一の位より小さい単位に(分)があるのでは。」等とノートに書いてくる子が現れました。また、別の子が1より小さい単位を色々調べてきました。子供たち同士で学習が広がりました。億の単位は4年生で学習します。でも、こんなふうに学習が広がっていくことは素晴らしいことです。小学生のうちは、色々なことに興味をもち、将来への裾野を広げていく時期だと思います。やらされる勉強ではなく、やりたいと思えることを勉強し始める子供たちがいます。そして、その影響を受け、やろうと前向きに思い始めた子供たちもいます。頼もしい子供たちです。これは、集団のよさです。



## 【今月の学習】

国語	ちいちゃんのかげおくり、ことわざ・故事成語、たから島のぼうけん※ <u>11月16日(火)に秋の漢字テスト大会</u> を行います。100点満点で90点以上を合格とします。練習プリントを本日配布しました。
算数	時こくと時間、小数、三角形と角
理科	音を出してしらべよう
社会	店で働く人、火事からくらしを守る
音楽	いろいろな音のひびきをかんじとろう
体育	マット運動
外国語	Unit 7 This is for you. Unit 8 Whats this?
刮目	大豆はかせになろう 「大豆の栄養と料理」